

## **Capgemini nombra a Laurent Perea nuevo Consejero Delegado de Capgemini en España**

**Madrid, 12 de enero de 2026 – Capgemini anuncia hoy el nombramiento de Laurent Perea como nuevo Consejero Delegado de Capgemini en España, con efecto a partir del 1 de febrero de 2026. Sustituye a Luis Abad, quien pondrá fin a su período de cinco años como Consejero Delegado para iniciar una nueva etapa.**

Laurent Perea es ingeniero industrial y cuenta con más de 20 años de experiencia en Capgemini, asesorando a comités de dirección y liderando programas estratégicos para compañías globales en ámbitos como la transformación digital y tecnológica, el rediseño de modelos operativos, la integración postfusión y la mejora del rendimiento.

Desde 2023, Laurent Perea ha ocupado el cargo de Director General de Capgemini Engineering en España, líder global del Grupo en servicios de ingeniería e I+D, al frente de un equipo de expertos dedicados a impulsar la innovación y la transformación sostenible. Previamente, entre 2018 y 2023, lideró Capgemini Invent —la marca de innovación digital, diseño y transformación del Grupo Capgemini— en España. Laurent cuenta con un doble Máster por la École Nationale des Ponts et Chaussées (París) y por la Universidad Politécnica de Madrid, lo que le aporta una sólida base tanto en tecnología como en transformación empresarial.

Tras cinco años de dedicación y compromiso al frente de las actividades de Capgemini en España, Luis Abad cerrará una etapa de éxito marcada por logros destacados en un mercado altamente competitivo. Bajo su liderazgo, Capgemini ha reforzado su posicionamiento estratégico en España y obtenido un importante reconocimiento por parte tanto de clientes como del mercado.

“Estoy encantado de asumir el cargo de Consejero Delegado de Capgemini en España y de liderar la compañía en una ola sin precedentes de innovación tecnológica. En el centro de nuestra estrategia están las personas con talento que hacen de Capgemini lo que es cada día. Juntos, seguiremos acompañando a nuestros clientes aprovechando la combinación de tecnología y creatividad humana para transformar los negocios y fomentar un futuro sostenible. Guiados por nuestro propósito —Make it Real—, seguiremos convirtiendo ideas audaces en resultados tangibles, impulsando la innovación, empoderando a las personas y ayudando a las organizaciones a evolucionar en un mundo cada vez más inteligente y conectado”, ha señalado Laurent Perea.

Como resultado de este nombramiento, Eva Cesteros pasará a liderar Capgemini Engineering en España. Eva es ingeniera industrial y cuenta con más de 20 años de experiencia. Actualmente ocupa el cargo de Directora de Operaciones de las actividades de ingeniería e I+D en el país. Anteriormente, ha desempeñado diversos puestos directivos de alta responsabilidad, entre ellos Directora de Operaciones y Directora de Negocio de Aeronáutica, Espacio y Defensa, gestionando con éxito programas complejos e impulsando la excelencia operativa.

### **Nota al editor**

Disponibles bajo solicitud fotografías en alta resolución de Laurent Perea.

### **Sobre Capgemini**

Capgemini es un socio global de transformación de negocio y tecnología impulsado por inteligencia artificial, que aporta valor empresarial tangible. Imaginamos el futuro de las organizaciones y lo hacemos realidad a través de la IA, la tecnología y el potencial humano. Con una sólida trayectoria de casi 60 años, somos un grupo responsable y diverso de 420.000 profesionales en más de 50 países. Ofrecemos servicios y soluciones integrales gracias a nuestra extensa experiencia en la industria y a un sólido ecosistema de socios, aprovechando nuestras capacidades en estrategia,



tecnología, diseño, ingeniería y operaciones empresariales. En 2024, el Grupo registró unos ingresos globales de 22.100 millones de euros

Make it real | [www.capgemini.com](http://www.capgemini.com)